

商工だより

館林商工高校
群馬県邑楽郡明和町
南大島 660

学校説明会

今年度の本校の学校説明会が、8月22日(火)に館林市のウエルナ三の丸芸術ホールにて開催されました。

猛暑にもかかわらず、当日は中学3年生と保護者合わせて268名にお集まりいただき、本校の特色や学校生活について生徒から説明がなされました。

今年も、野球部とレスリング部の代表が高校で部活動を行う意義について話をし、会場から多くの拍手がおくられました。

中学生の皆さんの進路決定の参考になれば幸いです。



商工生の活躍！！

・カヌー部

全国高等学校カヌー選手権大会 出場

3年4組 新谷(カナディアンペア) 500m 5位

3年4組 野田(カナディアンペア) 500m 5位

2年1組 小岩

2年4組 高崎

1年4組 吉田



・レスリング部

全国高等学校レスリング選手権大会 出場

全国高校生グレコローマンスタイル

レスリング選手権大会 出場

2年2組 バナヤド(7位入賞)



・ビジネス研究部

全国高等学校簿記競技大会 出場

3年4組 高木

・水泳部

関東高等学校大会 出場

3年3組 山野井

2年2組 卯月



・写真部

全国高等学校総合文化祭

写真部門 出場

3年4組 古田



・電気システムコース

関東甲信越地区

電気教育研究会電気工事コンテスト

3年1組 関口



・情報ビジネス科

群馬県高等学校

英語スピーチコンテスト

3年4組 高木(優良賞)

2年4組 吉田(優良賞)



第105回全国高等学校

野球選手権記念群馬大会

第105回全国高等学校野球選手権

記念群馬大会は7月8日(土)、上

毛新聞敷島球場などで開幕し、商工

ナインは、7月9日(日)上毛新

聞敷島球場での第二試合、吾妻中央

と対戦しました。

試合は、3時間にも及ぶ死闘とな

ったが、惜しくも9対10で敗れてし

まい、初戦敗退という結果に終わっ

てしました。

しかし、今年は、コロナ禍の制限

が解除され、4年ぶりに声出し応援

が解禁。球場は、声と熱気に包まれ、



応援に後押しされるように、苦しい展開でも最後まで諦めずに、躍動するナインたちがそこにいました。硬式野球部の皆さん、お疲れさまでした。



オープンスクール

日程：令和5年10月14日(土)

場所：群馬県立館林商工高等学校

対象：中学3年生

第11回 翔光祭

「最高の笑顔をもう一度！」

～今しかできない青春～

令和5年11月3日(金) 一般公開

翔光祭

最高の笑顔をもう一度
～今しか出来ない青春を～



11/3(金)
10:00～15:00

群馬県立館林商工高等学校
群馬県邑楽郡明和町南大島 660 Tel.0276-94-4731

・スリッパと下足入れをご持参ください。
・お車でお越しの際は、西門よりお入りください。
・改札前での入場は、お断りさせていただきます。
・写真撮影は、「Photo Spot」のみをお願いいたします。
・敷地内全面禁煙です。

